



Les grands stades ne devraient-ils pas être interdits de consommation de cigarettes ?

Rubrique : questions-réponses - Date : vendredi 2 février 2007

Les grands stades de France bien souvent des coquilles pratiquement fermées ne devraient-ils pas être interdits de consommations de cigarettes ?

Réponse :

- C'est ce que DNF a essayé de défendre devant les membres de la mission parlementaire tabac, mais l'association s'est trouvée très isolée sur ce point.
- Manifestez-vous auprès de vos élus si vous voulez faire avancer l'idée